



Bericht

Verabschiedung von Annegret & Udo Leibelt

Schützenkreis Hagen

Im Westfälischen Schützenbund

Hagen, 19. Januar 2025

Schützenkreis verabschiedet Udo und Annegret Leibelt aus dem Vorstand

Der Schützenkreis Hagen hat sich nach der diesjährigen Delegiertentagung, zu Hause bei Udo und Annegret Leibelt, für Jahrzehnte langes, ehrenamtliches Engagement im Schützenkreis Hagen bedankt, und beide aus dem aktiven Ehrenamt verabschiedet. Udo Leibelt (82J.) war u.a. 50 Jahre im Kreisvorstand und 55 Jahre in der Kreissportkommission. Von 1970 bis 1995 war Udo Kreisjugendleiter und parallel von 1991 bis 2011 Bezirksjugendleiter. Seine Annegret stand ihm dabei nicht nur zur Seite, sondern war viele Jahre die „gute Seele“ des Schießsportzentrums Wehringhausen. Kreisvorsitzender Rüdiger Schmithüsen und sein stellv. Markus Kittel überbrachten dem stark gehbehinderten Udo und seiner Annegret die Grüße und den Dank des gesamten Schützenkreises. Beide erhielten die Goldene Verdienstmedaille des Westfälischen Schützenbundes.



Foto: Udo Leibelt, sitzend, li. Annegret Leibelt, re. Kreisvorsitzender Rüdiger Schmithüsen

Bild: Markus Kittel